

résidences immobilier

Sur l'avenue de Wagram, entre l'Arc de Triomphe et le Parc Monceau, Un appartement deux pièces rénové avec soin et entièrement équipé, au rez-de-chaussée sur cour d'une copropriété sécurisée. Il se compose comme suit : Une grande pièce à vivre avec une cuisine ouverte, une chambre, un couloir qui dessert la salle de douche avec WC. Sa double exposition sud-ouest / sud-est lui confère une belle luminosité. Possibilité de louer une place de parking dans la copropriété. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,038.60 €/an - Montant estimé des dépenses ...

On avenue de Wagram, between the Arc de Triomphe and Parc Monceau,A carefully renovated, fully-equipped two-bedroom flat on the ground floor overlooking the courtyard of a secure condominium. It comprises A large living room with an open-plan kitchen, a bedroom and a corridor leading to a shower room with WC. Its double south-west/south-east exposure gives it plenty of natural light. Possibility of renting a parking space in the condominium. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,038.60 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







